



Ministerpräsident Haseloff wirbt bei Literaturtagen für das Lesen

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat in Lutherstadt Wittenberg die Landesliteraturtage eröffnet und für das Buch als Fundament unserer Kultur geworben. In seinem Grußwort sagte er: „Literatur und Sprache sind für das Denken, für die Kommunikation und damit für die Gemeinschaftsbildung unter uns Menschen unerlässlich. Ein Schlaglicht darauf, wie wirkmächtig und von bleibendem Wert literarische Arbeit im weitesten Sinne sein kann, wirft seit 500 Jahren die Bibelübersetzung von Martin Luther.“

In der Literatur müsse sich immer die Lebenswirklichkeit spiegeln. Er sei froh, dass es mit den Landesliteraturtagen eine Veranstaltung gibt, bei der die Begegnung zwischen literarischer Tradition und Gegenwartsliteratur in besonderer Weise stattfinden könne, sagte Haseloff.

Weitere Informationen finden sich unter:

<https://kultur.sachsen-anhalt.de/kulturland/literatur-bibliotheken/landesliteraturtage/>

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de